

Antrag Nr. 03-F-02-0046

CDU-Fraktion

Betreff:

Erschließung des Gebietes "Kreuzberger Ring" in Wiesbaden-Erbenheim
- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 17.11.2003 -

Antragstext:

Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr möge beschließen:

1. Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr hält angesichts der Größe und Bedeutung der im Kreuzberger Ring in den letzten Jahren angesiedelten Unternehmen sowie der verdichteten Wohnbebauung eine Verbesserung der Erschließung dieses Gebiets für dringend erforderlich.
2. Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss über mögliche Maßnahmen zur Verbesserung der Erschließung des "Kreuzberger Rings" in Wiesbaden-Erbenheim zu berichten.

Bestandteil dieses Berichtes sollten sein:

- ◆ Bereits vorgenommene sowie evtl. noch vorzunehmende oder zu vertiefende Planungen mit deren Auswirkungen auf die Verkehrsverhältnisse;
- ◆ Überlegungen, inwieweit eine Verknüpfung der Erschließungsmaßnahmen Kreuzberger Ring mit einer Erschließung des benachbarten Grundstückes von Dyckerhoff & Widmann möglich ist;
- ◆ Ergebnisse bisher vorgenommener Verkehrszählungen sowie durch zusätzliche Erschließungsmaßnahmen erwarteter Veränderungen (sofern bereits berechnet);
- ◆ finanzielle Auswirkungen der einzelnen Planungsumsetzungen, die eine Entscheidung über die Realisierung von Maßnahmen für die anstehenden Haushalts-Beratungen zulässt.

Begründung:

Wiesbaden, 17.11.2003

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Dr. Sven-Uwe Schmitz
Fraktionsgeschäftsführer